

Sensibilisation au développement durable - Versement d'une subvention à l'association «Graines de TerriEns»

M. CYPRIANI, Conseiller Municipal Délégué, Rapporteur : Des étudiants de l'IUP «génie des territoires» de l'UFR de Géographie de Besançon, regroupés au sein de l'association «Graines de TerriEns» projettent d'organiser une «quinzaine du développement durable» du 28 février au 11 mars 2005 à Besançon.

Les objectifs de cette manifestation sont les suivants :

- sensibiliser les acteurs d'aujourd'hui et de demain aux problèmes de l'environnement et aux solutions possibles
- créer des lieux de discussion, de débat et d'information
- réaliser un projet pluridisciplinaire et faire participer des étudiants de différentes formations.

Le programme de cette quinzaine comprend une exposition expliquant le concept de développement durable, des conférences débats, des animations théâtrales, un concert sur le campus et la participation au forum sur les métiers de l'aménagement liés à l'environnement organisé par le Service Universitaire d'Information et d'Orientation (SCVIO) à cette période (3 mars).

Il est proposé au Conseil Municipal d'attribuer une subvention de 500 € à l'association «Graines de TerriEns» pour l'organisation de cette manifestation.

La dépense correspondante, d'un montant de 500 €, est à imputer au chapitre 65.830.6574.10810 qui sera abondé par un transfert de crédit d'égale montant prélevé au chapitre 011.830.6042.10810 du budget primitif de l'exercice courant.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'adopter la proposition qui lui est soumise.

Récépissé préfectoral du 3 mars 2005.